

RENCANA PROGRAM KERJA
KKN MANDIRI SEMESTER PENDEK/ANTARA
TAHUN AKADEMIK 2021/2022 ANGKATAN KE-108
UIN SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA



Desa : Mojodoyong
Kecamatan : Kedawung
Kabupaten : Sragen
DPL : Frida Agung Rakhmadi, S.Si., M.Sc.

No	Nama	NIM	Program Studi
1.	Muh. Nidhal Hamas	19103060026	Perbandingan Mazhab
2.	Mohammad Shohibul Fawaid	19103060028	Perbandingan Mazhab
3.	Izza Nur Fatimah	19106040008	Biologi
4.	Nur M Yasin Kahfi	19103060039	Perbandingan Mazhab
5.	Okka Buntara	19106040024	Biologi
6.	Angga Aspan	19103060030	Perbandingan Mazhab
7.	Rizky Altiandi Ihsan	19103080080	Hukum Ekonomi Syariah
8.	Radetika Alfi Kamerdani	19103080017	Hukum Ekonomi Syariah
9.	Erlina Kusuma Pertiwi	19103080025	Hukum Ekonomi Syariah
10.	Dinda Wahyu Hardiyanti	19106040016	Biologi
11.	Evi Listiyarini	19106040040	Biologi
12.	Bella Zahra Irawan	19103080010	Hukum Ekonomi Syariah

KULIAH KERJA NYATA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN KALIJAGA YOGYAKARTA
2022

A. Tema

Optimalisasi Pemberdayaan Potensi Lokal dalam Membangun Desa yang Damai dalam Beragama di Desa Mojodoyong, Kecamatan Kedawung, Kabupaten Sragen, Jawa Tengah.

B. Program Kerja

1. Program Unggulan

a. Pengecatan Waduk Botok

Waduk Botok merupakan salah satu objek vital yang terdapat di Desa Mojodoyong. Air yang dialirkan dari Waduk Botok digunakan sebagai irigasi persawahan oleh warga Desa Mojodoyong. Terlepas dari itu, banyaknya pengunjung yang datang ke Waduk Botok menjadikan waduk tersebut sebagai tempat rekreasi melepas penat oleh warga sekitar khususnya para pemuda dan pemudi. Mempercantik dan memperindah lingkungan Waduk Botok dapat menjadi daya tarik sendiri kepada warga sekitar untuk berkunjung atau sekedar memancing ikan di waduk tersebut. Oleh karena itu, pengecatan kembali titik-titik krusial di sekitar lingkungan Waduk Botok dirasa perlu dilakukan guna menarik perhatian dan antusias dari warga sekitar dan pengunjung.

b. Pembuatan Miniatur Balai Desa Mojodoyong

Kerajinan tangan yaitu menciptakan suatu produk atau barang yang dilakukan oleh tangan dan memiliki fungsi pakai serta keindahan. Kegiatan membuat miniatur Balai Desa Mojodoyong dari stik eskrim ini mempunyai maksud dan tujuan untuk menumbuhkan kreatifitas teman-teman kelompok 83. Selain itu, pembuatan miniatur ini juga bermaksud untuk memberikan kenang-kenangan pada perangkat Desa Mojodoyong sebagai ucapan terima kasih kelompok KKN yang mengabdikan di Desa Mojodoyong.

c. Lomba Rangkaing "1"

Lomba Rangkaing Satu merupakan lomba adu kecepatan dan ketepatan dalam menjawab pertanyaan. Semua peserta saling berkompetisi menjawab semua pertanyaan yang diajukan dengan benar hingga tersisa satu kontestan. Maksud kegiatan Lomba Rangkaing Satu ini yaitu untuk

meningkatkan minat belajar kepada siswa/i di Mojodoyong. Bentuk kegiatan berupa pertanyaan-pertanyaan yang diajukan untuk menguji wawasan dan pengetahuan dasar mereka. Jumlah peserta yang akan mengikuti lomba Ranking satu diperkirakan sekitar 40 anak dari 4 buah SD.

d. Sosialisasi E-Tilang

E-tilang adalah bentuk digitalisasi dari aktivitas tilang yang dilakukan oleh pihak kepolisian. Informasi mengenai E-Tilang sudah banyak tersebar di masyarakat, ada dari pihak kepolisian langsung, lewat media berita, dan artikel majalah lalu lintas. Walaupun banyak pihak yang menginformasikan, tetapi masyarakat masih melanggar lalu lintas. Para pengendara melakukannya secara sengaja maupun tidak sengaja. Masih banyak dari masyarakat yang belum tahu mengenai adanya E-Tilang sehingga perlunya sosialisasi mengenai E-Tilang yang lebih gencar dan merata kepada masyarakat khususnya warga Desa Mojodoyong. Sehingga meningkatkan kesadaran masyarakat sekaligus membantu pihak kepolisian dalam menyampaikan informasi melalui penggunaan media yang tepat, juga meminimalisir terjadinya pelanggaran lalu lintas.

e. Plangisasi

Kegiatan plangisasi bertujuan untuk memberikan informasi petunjuk arah jalan bagi masyarakat Desa Mojodoyong itu sendiri maupun pengendara lain yang melintas di jalan desa. Kegiatan tersebut dilakukan karena belum adanya papan petunjuk arah jalan yang dapat memberikan informasi bagi masyarakat sekitar maupun tamu yang berkunjung dan juga karena letak jalan Desa Mojodoyong yang sering kali dilewati pengendara sebagai jalan tembus antara Sragen dengan Jambangan, sehingga tidak jarang banyak tamu atau pengendara yang tersasar dan menanyakan arah jalan kepada warga sekitar. Manfaat dari pemasangan plang atau papan petunjuk arah jalan ini yaitu untuk memberikan informasi arah tujuan yang akan dituju dan meminimalisir adanya pengendara lain yang tersasar.

f. Gema Anak Sholeh (Gemas)

Gema Anak Sholeh (Gemas) merupakan suatu kegiatan lomba yang khusus diperuntukkan untuk anak-anak TPA se-Desa Mojodoyong berjumlah 17 TPA/TPQ yang bertujuan untuk memberikan rasa kepercayaan diri untuk menunjukkan kemampuan anak, melatih sportivitas, dan memberikan kegiatan hiburan bagi anak dengan adanya permainan. Dengan adanya kegiatan ini dapat membuat anak-anak semakin percaya diri dalam mengeluarkan kemampuannya dan dapat bermain dengan anak-anak.

g. Pemasangan Banner pada UMKM

Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) memiliki peranan penting dan strategis dalam struktur perekonomian Indonesia karena memberikan sumbangan besar terhadap produk domestik bruto, penyerapan tenaga kerja, dan ekspor. Kegiatan ini guna membangkitkan atau mengembangkan ekonomi kreatif serta menambah pendapatan. Teknis kegiatan ini ialah membantu menambahkan atau membuatkan banner promosi pada sasaran UMKM.

h. Penambahan Google Maps

Kegiatan ini dilakukan dengan menambahkan lokasi UMKM ke dalam platform Google Maps. Hal ini dilakukan untuk mempermudah pelaku usaha dalam menampilkan informasi penting seperti nama usaha, alamat, titik koordinasi lokasi pada peta, foto produk, nama kontak, jam operasional, penilaian dan testimoni dari pelanggan serta mempermudah para pelanggan untuk menemukan lokasi tempat usaha.

i. Penambahan Tempat Sampah di Balai Desa

Kegiatan pemasangan tempat sampah bertujuan untuk menanamkan sikap cinta lingkungan dengan membiasakan membuang sampah pada tempatnya. Selain itu juga sebagai upaya menjaga kebersihan Balai Desa Mojodoyong yang mana selama ini ditemukan sampah yang tidak dibuang pada tempatnya disebabkan karena kurang tersedianya tempat sampah di Balai Desa Mojodoyong. Manfaat dari pemasangan tempat

sampah ini yaitu menambah jumlah tempat sampah yang ada di Balai Desa Mojodoyong serta untuk menciptakan lingkungan Balai Desa Mojodoyong yang lebih bersih, terawat, dan nyaman.

2. Program Pendukung

a. Mengajar TPQ/TPQ

Menumbuhkan rasa keimanan yang tinggi terhadap anak-anak dapat dimulai dari hal-hal yang sederhana seperti mengajar mengaji. Mengaji merupakan suatu kewajiban bagi umat muslim, tetapi mengaji tidak hanya bisa saja tetapi dalam mengaji harus tahu bacaan yang benar dan salah. Maka dari itu, program kami Mengajar TPA adalah suatu kegiatan yang bisa memudahkan anak-anak dalam pengenalan dan memahami serta membaca Al-Qur'an dengan baik dan benar. Selain itu, program yang biasa menjadi basis utama KKN ini, bisa membantu meringankan tugas para guru, dan dapat dihitung sebagai amal pahala.

b. Yasinan Setiap Malam Jumat

Pengajian desa merupakan kegiatan rutin yang diadakan Bapak-bapak desa. Teknis kegiatannya yaitu turut serta dalam acara seperti Yasinan atau Tahlilan.

c. Mengajar Les

Bimbingan belajar atau les adalah suatu kegiatan bantuan belajar kepada anak-anak Desa Mojodoyong atau peserta didik yang bertujuan agar anak-anak Desa Mojodoyong dapat mencapai prestasi belajar secara optimal. Alasan dari diadakannya kegiatan ini karena perlunya pendampingan bagi anak-anak untuk belajar dan untuk mendampingi mereka dalam mengerjakan tugas-tugas yang diberikan oleh guru mereka. Program ini kami lakukan secara tidak langsung adalah untuk mendampingi proses belajar di luar sekolah yang dapat menunjang prestasi belajar pada anak. Program kegiatan ini dilakukan dengan mengikuti aturan pengajaran guru Les di Desa Mojodoyong.

d. **Membantu Posyandu Desa**

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya membantu bidan desa dalam melaksanakan kegiatan posyandu yang diadakan di Desa Mojodoyong. Posyandu yang diadakan di Desa Mojodoyong terbagi menjadi beberapa tempat dengan merata di setiap kebayanan. Kegiatan ini diharapkan dapat membantu bidan desa dan juga diharapkan bisa mendekatkan diri dengan masyarakat sekitar.

e. **Mengikuti Senam Aerobik**

Senam aerobik adalah aktivitas untuk menggerakkan badan demi meningkatkan detak jantung dan laju pernapasan selama berolahraga. Aerobik yang disebut olahraga kardio ini juga diartikan sebagai latihan yang memerlukan lebih banyak oksigen untuk membakar energi dan menggerakkan otot-otot tubuh. Kegiatan senam aerobik ini akan dilakukan selama satu minggu sekali. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi pendorong bagi warga Desa Mojodoyong khususnya ibu-ibu untuk menerapkan hidup sehat dengan berolahraga.

f. **Kegiatan Idul-Adha**

Kegiatan ini merupakan salah satu program kerja pendukung dalam rangka menyemarakkan Hari Raya Idul Adha 1443 H, mulai dari menjaga kebersihan di lingkungan masjid, ikut serta dalam proses penyembelihan hewan Kurban sampai pendistribusian daging Kurban.

g. **HUT RI**

Seperti KKN pada umumnya, acara lomba 17 Agustus juga diikuti kelompok KKN dari kami sebagai panitia dengan bekerja sama dengan Karang Taruna yang ada di Dukuh Botok